

Vendredi 18 avril 2014

Conférence de presse

65^{ème} Festival de Menton

Moment de rêve avec le pianiste Geoffroy Couteau

Pour la conférence de presse d'hier avait été installé un piano à queue dans le salon de la villa Maria-Serena. Un jeune pianiste, Geoffroy Couteau, qui jouera cet été au Musée Cocteau, s'installa au clavier.

Il interpréta trois intermezzos de Brahms.

Il donna de ces pièces une interprétation si parfaite, concentrée, intense, que s'installa dans la salle un silence de recueillement.

Ce fut un moment de rêve que d'entendre ces pages chargées d'émotion, tandis qu'à travers les fenêtres notre regard errait sur la courbe tendre de la baie de Garavan, doucement éclairée de lumière printanière. Si l'ensemble du festival est à l'image de ce moment, on s'apprête à passer un bel été !...

ANDRE PEYREGNE